

Las comisiones del gobierno y de la Concertación sostendrán nuevos encuentros en La Moneda

## Con un mensaje a la ciudadanía iniciará Patricio Aylwin una semana "decisiva"

El Presidente electo, Patricio Aylwin, entregará hoy un mensaje a la ciudadanía, con motivo del nuevo año. Así da inicio a la semana considerada "clave"

PIA DIAZ

En el sur, Aylwin terminó de elaborar su gabinete, luego de sostener en la semana previa a Navidad largas entrevistas, en una parcela de Lampa, con los dirigentes de los principales partidos políticos que integran la coalición de su gobierno.

El suspenso principal sobre el futuro gabinete lo aporta Ricardo Lagos, presidente del Partido por la Democracia (PPD), a quien Patricio Aylwin ya le ofreció un ministerio.

El rechazo o la aceptación de Lagos a una cartera en el régimen, obviamente incide en la elaboración del resto del primer gabinete.

La fórmula que se ha barajado hasta ahora, aunque en última instancia decide Aylwin con libertad, es que si un ministro es de un determinado partido, el

subsecretario será de otro. Aylwin durante el mes de enero otorgará audiencias matinales en la casa colindante a su residencia; en las tardes se trasladará a la sede de su comando, en Américo Vespucio.

Paralelamente todo lo que es propio a la futura administración continuará funcionando en calle Simpson, donde tienen sus oficinas Edgardo Boeninger y las diferentes comisiones de la Concertación, y en calle Alameda, donde trabajan Enrique Krauss y Enrique Correa.

Krauss, Boeninger y Alejandro Foxley fueron designados por Aylwin como sus representantes ante los ministerios de Interior, Secretaría General de la Presidencia y de Hacienda.

Enrique Krauss sostendrá un encuentro con el ministro del

Interior, Carlos Cáceres, y el subsecretario de Desarrollo Regional y Administrativo, general Patricio Serre, en La Moneda, el miércoles a las 11 horas.

La agenda a tratar es básicamente la transferencia de esa área, incluyendo temas como los programas comprometidos por la actual administración, el presupuesto regional y otros.

Al futuro gobierno le corresponde designar a los trece intendentes regionales, a los 56 gobernadores y a 16 alcaldes.

En la Concertación se está por terminar un exhaustivo análisis de las nuevas normas del Estatuto Administrativo, que reducen las designaciones que le correspondería hacer al próximo gobernante. Guillermo Ríos, presidente del Colegio de Administradores Públicos, ha encabe-

zado la comisión encargada de estudiar el tema para la Concertación.

### Gran fiesta popular

No se descarta que en el encuentro entre Krauss y Cáceres también se aborden temas referidos a la ceremonia de traspaso de poder. El gobierno ya tiene definidas cuatro actos claves, los que incluyen la celebración posterior a la asunción.

Sobre ese punto, en la Concertación se informó que existe la idea de realizar una gran fiesta popular, probablemente al día siguiente que Aylwin se cruce la banda presidencial. En torno a esta idea se ha mencionado la posibilidad de realizarla en el Estadio Nacional.

En tanto, Edgardo Boeninger,



Patricio Aylwin.

junto a los otros tres miembros de la comisión que estudia la ley orgánica de las Fuerzas Armadas, se reunirá el jueves, a las 8 de la mañana, con la comisión que encabeza el ministro secretario general de la Presidencia, general Jorge Ballerino.

En este plano ya se han entregado varios *memos* entre ambas comisiones, las que también han visto el Presidente Pinochet.

## DESDE EL 3 DE ENERO

# APS

- Chile en los noventa
- Debates a la espera
- Los años de la explosión
- Nueve rostros para la década

- El futuro de los comunistas: habla Luis Guastavino
- Test de verano: ¿es usted lujurioso?

# Lo que viene

Además lea:

**SERVICIO INFORMATIVO CONFIDENCIAL,**  
**EL FIN DE LA HISTORIA TIENE PARA RATO Y**  
**nuevas secciones con más páginas**  
**a todo color**

A las 11 horas comienza romería al Cementerio General

## El Partido Comunista celebra hoy sus 68 años de existencia

El Partido Comunista de Chile celebra hoy los 68 años desde su transformación a este nombre, hecho ocurrido el 2 de enero de 1922, en un congreso del Partido Obrero Socialista.

La principal actividad de los comunistas consulta una romería, que partirá hacia el Cementerio General desde la Plaza Artesanos, a las 11:00 horas.

En tanto, la dirección nacional de las Brigadas Ramona Pa-

rra informó que esta mañana se dedicará a pintar los muros que encauzan el río Mapocho, en la zona céntrica de la capital.

La actividad de los jóvenes del partido está enfocada a celebrar los 68 años del PC y a recordar el primer año desde la muerte en Arica del brigadista Salvador Cautivo, quien murió al ser abatido por la policía, cuando fue sorprendido pintando un mural aniversario del PC.

## Proponen que Junta Nacional de la DC sea en Viña del Mar

PAOLA PASSIG, Valparaíso

Los diputados electos de la Democracia Cristiana por Valparaíso y Viña del Mar, Aldo Cornejo y Gustavo Cardemil, solicitaron a la dirección DC que la próxima Junta Nacional del partido —fijada para los días 18, 19 y 20 de enero— se realice en Viña del Mar.

Los legisladores hicieron la proposición tomando en cuenta la importante actividad turística de la zona y como una posibilidad para que las instancias de dirección del partido y los parla-

mentarios electos puedan conocer en terreno los avances en las obras del Congreso Nacional. Para tal efecto se contempla un recorrido masivo por la construcción del Legislativo.

A la cita debería concurrir el Presidente electo, Patricio Aylwin, y la Junta la encabezará el electo senador por Santiago poniente, Andrés Zaldívar, quien es presidente de la DC. Uno de los temas de la Junta es, precisamente, la elección de presidente de la colectividad o la ratificación de Zaldívar.

## Juan Manuel Parra dirigirá el sector de minoría en el Mapu

LA EPOCA, Victoria

El sector de minoría del Mapu que no se sumó al proceso de unidad del Partido Socialista, será interinamente dirigido desde la secretaria general por Juan Manuel Parra.

Así lo informaron dirigentes del regional de Malleco de la colectividad, quienes aseguraron que ningún militante de esa zona se integrará al PS en estos instantes.

Según Gabriel Espinoza, los subsecretarios generales serán

Gonzalo González y Pablo Garrido. Espinoza señaló, además, que las bases del Mapu en Malleco "seguirán firmes junto a la colectividad que fundó hace 20 años Rodrigo Ambrosio", pero que seguirán "participando y fortaleciendo el PPD" porque lo consideran instrumento eficaz para la expresión del mundo socialista. Sin embargo, expresó que considera que la unificación es todavía un proceso de larga discusión, análisis y trabajo conjunto.